

El ITC obtiene una ayuda de más de 8000.000 € para investigación - Mediterráneo - 11/08/2018

SUBVENCIÓN DEL IVACE

El ITC obtiene una ayuda de más de 800.000 € para investigación

► El instituto los va a invertir en 10 proyectos junto a 54 empresas

R. D.
CASTELLÓN

El Instituto Valenciano de Competitividad Empresarial (Ivace) ha concedido más de 800.000 euros (862.569,64) al Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) para el desarrollo de nuevas líneas de investigación centradas en la sostenibilidad, los riesgos laborales y la innovación de nuevos procesos y productos en el sector.

Estos proyectos, que cuentan con cofinanciación europea, los va a materializar el ITC en 10 planes de I+D+i, en los que va a trabajar en colaboración con 54 empresas y dos entidades del sector cerámico. «Es clave la colaboración de los centros tecnológicos con las empresas para garantizar que la investigación que desarrollan no solo atiende a sus necesidades reales, sino que los resultados obtenidos se transfieren a las pymes», señala Júlía Company, directora general del Ivace.

En 2018, Ivace Innovación ha invertido en los centros tecno-

lógicos 38 millones de euros, un 34,5% más que en el ejercicio anterior, y ha puesto en marcha acciones encaminadas a recuperar la funcionalidad pública de estos centros como generadores de conocimiento y competitividad.

SOSTENIBILIDAD // Entre las investigaciones que tiene en marcha el ITC en materia de sostenibilidad, destaca el estudio de estrategias de economía circular que puedan aplicarse al sector cerámico, a fin de lograr que cada vez más la industria se acerque a una economía baja en carbono. ≡